

Datum: 30.01.2018

4. Elternbrief

Schuljahr 2017 / 2018

Liebe Eltern,

der erste Monat des Jahres ist schon und das erste Schulhalbjahr ist zu Ende.

- Am Samstag, 13.01.2018 hat die Tannenbaumsammelaktion unseres F\u00f6rdervereins stattgefunden. An dieser Stelle noch einmal ein großes Dankesch\u00f6n an den Vorstand des F\u00f6rdervereins f\u00fcr die tolle Organisation und an alle Helfer f\u00fcr die gro\u00dfartige Unterst\u00fctzung! Der F\u00f6rderverein konnte, dank der vielen Spenden, auf dem Konto eine Einnahme von 4.215,- \u2228 verbuchen.
- Am Mittwoch, 31.01.2018 erhalten die Kinder der 2., 3. und 4. Schuljahre ihre Halbjahreszeugnisse. An diesem Tag ist (lt. Runderlass) für <u>alle</u> Kinder nach der 3.
 Stunde, also um 10.35 Uhr Unterrichtsschluss. Am Donnerstag, 01.02.2018 und
 Freitag, 02.02.2018 sind Halbjahresferien. Am Montag, 05.02.2018 starten wir zur
 gewohnten Zeit.
- Ab Montag, 12.02.2018 absolvieren Frau Meyer und Frau Hobbensiefken im Rahmen ihres Masterstudienganges ein 18-wöchiges Schulpraktikum an unserer Schule. Sie werden in verschiedeneren Klassen hospitieren und angeleiteten Unterricht erteilen.
- Am Montag, 12.02.2018 feiern wir außerdem Fasching in der Schule. Die Kinder können an diesem Tag selbstverständlich verkleidet in die Schule kommen.
- Nun noch eine letzte Bitte bzw. Erinnerung. Die Parksituation beim Bringen und beim Abholen der Kinder am Schwarzen Weg stellt ein <u>sehr großes</u> Problem dar. Mir ist bekannt, dass die Parkplätze im schulischen Umfeld sehr begrenzt sind, ich bitte Sie dennoch, nicht direkt am Schwarzen Weg zu halten bzw. zu parken, um Ihre Kinder vor möglichen Unfällen zu schützen!!

Mit freundlichen Grüßen